URBANISME

La passerelle du Champ-de-Mars pointe le bout de son nez



Les travaux ont démarré depuis une semaine.

Photo CL

a passerelle piétonnière qui varelier le Champ-de-Mars à la rue Poincaré est en cours de construction à Angoulême. Des ouvriers s'affairent pour liver cet ouvrage. Le groupe parisien Klépierre porte le projet et le finance en intégralité.

L'escalier de fer cristallise les espoirs des élus pour réveiller cette place minérale et le centre commercial éponyme. Le but: désenclaver le fond de la place, qui devrait déjà s'animer avec l'ouverture début septembre de la Maison de la parentalité. Le Centre information jeunesse (CIJ) devrait également profiter de ce nouveau flux de piéton. C'est également un enjeu politique et une promesse du maire Xavier Bonnefont, qui est allé frapper à la porte du groupe qui gère près de 200 centres commerciaux en Europe.